

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Efektivitas Community Development Klub Wanita Indonesia

Noni Novita Damayanti

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=45982&lokasi=lokal>

Abstrak

Kegiatan komunikasi selalu terjadi dalam kehidupan sehari-hari, terutama dalam kehidupan Public Relations (PR), bagi PR dalam melaksanakan fungsi dan kegiatannya, berpusat pada komunikasi

Di dalam penelitian ini penulis mengambil judul mengenai efektivitas community development Klub WI, kegiatan community development Klub WI merupakan kegiatan eksternal dan tanggung jawab kegiatan tersebut berada dibawah Manager PR dan Marketing Tabloid WI.

Adapun kerangka teori pada penelitian ini, menguraikan tentang Hakikat Komunikasi, Konsep Kehumasan, Community Development, Tabloid, serta Operasionalisasi Konsep. Penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif, yang artinya peneliti berangkat dari sejumlah teori, konsep, juga asumsi sebelum melakukan pengumpulan data lapangan. Setelah sejumlah data yang diperoleh dari observasi, kemudian hasilnya disesuaikan dengan teori-teori, konsep, maupun asumsi.

Teknik populasi dan sampel penelitian ini menggunakan metode total sampling, hal ini peneliti lakukan karena anggota populasi tidak terlalu besar dan proses pengumpulan datanya lebih mudah, cepat dan analisis data relatif lebih cepat dan teliti karena datanya tidak banyak. Adapun populasi dan sampel dari penelitian ini adalah anggota Klub WI yang mengikuti kegiatan membuat kerajinan dengan tema “Melukis Pada Kain” yang dilaksanakan pada hari Rabu, 07 Mei 2008, kegiatan outbond di Puncak Resort pada hari sabtu 31 Mei 2008, kegiatan memasak dengan tema “Aneka Puding (Marmer, Mandarin, Lapis Cake)” yang dilaksanakan pada hari Sabtu 07 Juni 2008, dan kegiatan merias wajah dengan tema”Tips dan Trik Make Up sehari-hari” yang dilaksanakan pada hari jum’at 04 Juli 2008, karena kegiatan-kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka community development Klub WI, adapun populasi dan sampel dari kegiatan-kegiatan diatas berjumlah 112 orang.

Dalam pengolahan data, untuk menganalisis peneliti menghitungnya dengan metode SPSS, serta dalam penyajian datanya menggunakan tabel. Sedangkan hasil dari pengamatan dan wawancara peneliti mendeskripsikannya.

Dari hasil penelitian melalui kuesioner akhirnya terdapat jawaban bahwa, kegiatan membuat kerajinan dengan tema “Melukis Pada Kain” yang dilaksanakan pada hari Rabu, 07 Mei 2008, kegiatan outbond di Puncak Resort pada hari sabtu 31 Mei 2008, kegiatan memasak dengan tema “Aneka Puding (Marmer, Mandarin, Lapis Cake)” yang dilaksanakan pada hari Sabtu 07 Juni 2008, dan kegiatan merias wajah dengan tema”Tips dan Trik Make Up sehari-hari” yang dilaksanakan pada hari jum’at 04 Juli 2008, berjalan dengan Sangat Efektif. Hal ini dapat dilihat dari jumlah responden yang rata-rata menjawab point-point tertinggi dari pilihan pada kuesioner tersebut.

Adapun hasil observasi dan wawancara berstruktur yang peneliti lakukan, peneliti mendapatkan jawaban-jawaban yang positif mengenai kegiatan community development yang dilakukan oleh Klub WI.